

Ce qui se porte Madame

On porte beaucoup de bijoux vrais ou faux : bijoux d'or, le plus souvent de style barbare, importants, étincelants.

Avec les tailleurs sombres on portera sous tout un jeu de blouses de flanelle de Kasha dont les coloris seront sinon vifs, apparents et gais. On choisira de préférence, pour être dans la note, les nuances corail, jaune, mais des bleus pas trop sombres et des verts point trop criés.

Les oppositions sont très à la mode. Dans les robes, on oppose des tissus mats et brillants. La même fantaisie se retrouve dans les accessoires : ceintures, sacs, chaussures. Le brillant du cuir verni ou ciré tranche agréablement sur la matité du daim ou de l'antilope.

On porte des manteaux courts, en taupé teinte de coloris à la mode, d'une extrême légèreté : taupé bleu nuit ou vert lierre, portés avec des robes de lainage assorti.

Avec un costume de sport, on se munira d'un grand sac de porc naturel ou de box marron piqué sellerie ; pour accompagner un ensemble de ville on le choisit en daim assorti au costume et de dimensions plus réduites.

On voit beaucoup de gants de Suède glacé ou de daim noir « ravaudés » de fil blanc ornés de fines piqûres blanches qui courent en arabesque sur le dos de la main.

Les gilets, taillés tantôt dans des tissus précieux comme le satin et la lame, tantôt dans des lainages, sont toujours de forme nette et se portent avec des costumes de sport, de ville ou du soir d'allure tailleur.

LE NIFLURYL ET LES AFFECTIONS INTIMES DE LA FEMME

Le NIFLURYL, médicament antiseptique, bactéricide et cicatrisant, supprime rapidement et de façon radicale, les pertes blanches. Le traitement est simple, rapide et dénué de toute toxicité. Les résultats sont pour ainsi dire immédiats, et même dans les cas les plus rebelles le NIFLURYL procure une amélioration sensible dès les premiers huit jours de traitement. Présenté sous une forme toute nouvelle les ovulicides NIFLURYL, contrairement aux ovules généralement utilisés, ne tachent pas le linge et ne nécessitent aucune protection spéciale. Toutes pharmacies 14 fr. la boîte. Brochure gratuite « La Leucorrhée et son traitement » sur demande aux Laboratoires EFFICIA - Service 30 N - 26 bis, rue Guersant, Paris (17^e) 9428

FAITES BRILLER L'ARGENTERIE

Pour conserver à votre argenterie un aspect neuf, il suffit de la plonger tous les quinze jours dans une cuvette contenant un litre d'alcool à brûler. On la secoue avec précaution pendant quelques minutes dans ce bain, on la frotte avec du coton ou une brosse douce imbibée d'alcool puis on la passe directement dans un autre bain d'eau savonneuse chaude. Il suffit ensuite de la rincer à l'eau claire et de la faire sécher à l'air libre. Pour la rendre plus brillante on l'essuie avec une chamoisine. Ce procédé remplace l'usage des produits qui peuvent rayer ou endommager les pièces d'argenterie et permet de la maintenir en parfait état de propreté.



Quelques derniers modèles

de robes de mariée.

(Photos Henri Manuel)

LA MODE

La Robe de Mariée

DEPUIS plusieurs années déjà, le nombre des mariages diminue en France. Les jeunes gens, pour s'unir, négligent-ils d'obtenir l'autorisation de Monsieur le Maire et de Monsieur le Curé? Je n'oserais l'affirmer, c'est là un sujet épineux auquel je préfère ne pas toucher. Je crois que si le nombre des mariages est en décroissance, ce n'est point parce que la jeunesse a perdu le goût du conjugal, mais parce que, à cause de la vie chère, il lui devient de plus en plus difficile de satisfaire ce goût. Quand on songe aux sommes exorbitantes qu'il faut posséder pour se mettre en ménage, même très modestement, on comprend le renoncement des cœurs.

Néanmoins, on se marie encore. Rassurez-vous, mesdemoiselles, cette bonne habitude n'est pas perdue! Dès que les temps seront devenus meilleurs, qu'il sera possible d'acheter un lit des draps et des couvertures sans contracter de trop lourdes dettes, les amoureux se presseront en foule à la mairie et à l'église pour obtenir la douce autorisation.

Pour celles d'entre vous, mesdemoiselles, que cette déplorable question d'argent n'arrête pas, je vous dirai que, malgré les fluctuations de la mode, la robe nuptiale ne se modifie guère elle tient à rester ce qu'elle fut toujours, à conserver son type symbolique, image de la candeur et de la pureté.

Les manches se font toujours longues et les décolletés vertueux. On voit même certaines robes ayant de jolis petits cols tout droits. La dernière robe que j'ai vue à un récent mariage était coupée dans un épais jersey de soie mate. Son corsage à peine froncé était monté sur un corset en pointe qui donnait à la toilette une allure de robe princesse, un minuscule cordon de fleurs d'orange bagnaît la taille. La jupe très large, mais taillée en forme, moulait très strictement les hanches. Cette jupe extrêmement longue se terminait en traine. Le voile, en tulle illusion, était fixé sur la tête par une légère couronne de fleurs d'orange.

Comme chaussures, seuls sont admis les escarpins de crêpe de Chine ou de marocain. Les bas de soie sont généralement blancs, mais on peut les choisir d'un beige très pâle légèrement rosé. Les gants sont de suède blanc.

La coiffure joue un rôle important dans la toilette nuptiale. La plus en vogue est le petit diadème qui se pose en arrière du front et forme auréole; il est fait soit en fleurs d'orange, soit en tissu loursade, mais on se coiffe aussi du bonnet de dentelle.

Une mariée ne doit porter aucun bijou, seul est permis le collier de perles véritables. La mode, depuis plusieurs années, veut que la jeune épouse tienne dans ses bras une gerbe ou un bouquet de fleurs blanches.

Vous qui me lisez, mesdemoiselles, je vous souhaite de porter bien vite une jolie toilette de mariée. Pâques approche, c'est l'époque des mariages, ne l'oubliez pas.

UNE PARISIENNE.

Troubles circulatoires de la quarantaine

Madame, pourquoi cet air songeur et mélancolique?

Est-ce la fuite des saisons qui s'associe à la pensée de l'automne de votre vie?

Depuis un certain temps vous vous sentez lasse, épuisée. Des rides, des cercles bleus, cernent vos yeux; votre teint, jusque-là vit et jeune, paraît tout à coup terne et flétri. Vous avez brusquement le sentiment d'être devenue une vieille femme et pourtant vos amies du même âge sont restées fraîches et jeunes.

Sachez, Madame, que vous aussi vous devez rester jeune; le remède est à votre portée; comme elles, prenez du Femosyl, produit remarquable, combinaisons d'hormones ovarienne et de suc de plantes fraîches sélectionnées. Le Femosyl, le grand médicament de la femme pour tous les troubles de la menstruation, active la circulation et rend le sang moins lourd. Sous l'effet de Femosyl, vous vous sentirez rajeunir. Le Femosyl combat tous les troubles circulatoires. Le Femosyl régénère le sang, tonifie l'organisme et prévient la vieillesse.

Toutes pharmacies : la boîte, 16 francs. Envoi franco de la brochure L' Vie intime de la Femme sur demande aux Lab. Pharm. Efficia (Serv. 30 P), 26 bis, rue Guersant, Paris (17^e).

Pour les soins et l'hygiène intime, exigez EFFIMYL puissant antiseptique, présenté sous une forme liquide. L'EFFIMYL conserve indéfiniment toutes ses propriétés bactéricides. Toutes pharmacies, le flacon : 12 francs. Brochure spéciale sur demande. 9425

Contre la chute des cheveux

Mettre une poignée de romarin dans un litre de vin blanc. Laisser infuser pendant trois semaines et laver la tête deux fois par semaine avec cette infusion.

Aux abonnées de Nouveauté

- Nous envoyons gratuitement, chaque semaine, à toute lectrice, contre un bon à découper dans le journal et un timbre de 50 cent., le patron inédit offert par Nouveauté, journal de la femme élégante.
- Mais ce patron, qui existe en 5 tailles au choix, est expédié à nos abonnées à titre entièrement gratuit contre simple envoi du bon à découper contenu dans chaque numéro et de la bande d'abonnement.

Abonnez-vous à **Nouveauté**
UN AN : sans prime, 48 fr. — avec prime, 50 fr.
(Voir les primes dans Nouveauté.)
Abonnement d'essai de 3 MOIS : 10 fr.
(Compte chaque postal : Paris 28-07.)
1, rue du Louvre, PARIS-1^{er}

Les recettes pratiques

NETTOYAGE DES JEUX DE CARTES
Voilà un moyen très simple pour remettre en bon état un jeu de cartes usagé : Tremper dans une eau savonneuse un chiffon de tissu très souple ou une brosse douce. Frotter légèrement chaque carte toujours dans le même sens, précaution indispensable. Laisser bien sécher à l'air et non pas à la chaleur du feu et répandre un peu de talc sur chaque carte. Grâce à ce système, le jeu redeviendra glissant et reprendra son aspect neuf.

Toute bonne ménagère doit avoir le **Rubigine TIREL** seul produit évitant les tâches de rouille sans brûler le linge. Epic. Droz, Boltes 1,90, 2,50 et 3 fr. Dépôts : 27, r. Raftet, Paris 10^e 9344

POUR CONSERVER LES FLEURS DANS LES VASES
Mettre suffisamment d'eau pour que les tiges baignent largement. L'eau ne devra pas être très froide et changée chaque jour. Mettre dans le fond du vase quelques petits morceaux de charbon de bois. Le charbon peut être remplacé par un peu de camphre qui contribue de plus, à conserver la fraîcheur des coloris des fleurs. S'il s'agit de fleurs montées il faut bien entendu enlever le lait et le dessécher.

Hygiène et Beauté

LEVRES SECHES

Si vos lèvres sont sèches et ont tendance à se crevasser, enduisez-les chaque jour avec une pommade que vous obtiendrez de la façon suivante : faites fondre, au bain-marie, 10 gr de cire vierge et 30 gr. d'huile d'amandes douces, laissez refroidir et ajoutez une trentaine de gouttes d'eau de roses.

Nos Patrons Primes

A gauche. — Robe-manteau en lainage rayé employé dans différents sens. Panneau devant et dos taillé en biais. Gilet en ottoman de soie. Manches longues montées à pince.



N° 6879 Métrages : 2 m. 80 en 140 et 0 m 50 en 1 mètre
N° 6882 Métrages : 1 m. 50 en 140 et 0 m 25 en 1 mètre

A droite. — Robe de lainage mouchetée égayée d'un empiècement et de poches de velours. Manches longues. Ceinture marquant la taille. Jupe avec pli devant.

Les lectrices qui désirent les patrons-primes des modèles ci-dessus n'auront qu'à nous adresser leur commande accompagnée du montant en timbres-poste. Le prix de chaque patron est de 3 francs. Les envois sont faits franco domicile. Bien indiquer le numéro du ou des patrons demandés et l'adresse du destinataire. Envoyer votre demande au Service des Patrons du Réveil du Nord n. 184, rue de Paris, Lille.

HYGIENE DU NEZ

Appliquez-vous à ne respirer que par le nez, expirez par la bouche. L'air qui pénètre dans les poumons est tamisé lorsqu'il passe par le nez. Il ne faut pas oublier de vous moucher chaque jour au moins deux fois, même lorsque vous n'en sentez pas le besoin, afin de nettoyer les fosses nasales, grand réceptacle de microbes.

Lorsqu'il fait très froid, pensez à introduire, avant de vous exposer aux rigueurs de la température, un peu de vaseline gommoïde ou menthoïde dans chaque narine vous éviterez ainsi de nombreux rhumes.

LA BLANCHEUR DES MAINS

Si vous voulez avoir l'épiderme des mains délicat et blanc, satiné et doux, ne lavez les mains qu'à l'eau tiède et rincez-les largement, pour éviter que le savon ne les irrite. Appliquez souvent du jus de citron mélangé de glycérine, ou bien de l'eau oxygénée : frictionnez durant un moment, et puis essuyez avec un linge doux.

CILS ET SOURCILS

Pour tonifier et faire repousser les cils, vous utiliserez avec succès la pommade suivante que vous ferez préparer par votre pharmacien :

- Précipité jaune..... 0 gr 05
- Vaseline..... 5 grammes

que vous appliquerez le soir sur le bord des paupières après vous être parfaitement démaquillée.

Chaque matin, baignez vos yeux à l'aide d'un bain-neil contenant de l'eau bouillie chaude.

Vous emploierez la même pommade pour les sourcils. (Réponse à une lectrice).

L'obésité efface la jeunesse. Le THE MEXICAIN efface l'obésité. Produit entièrement végétal en vente dans toutes les pharmacies. 9009

LES BOUTONS DU VISAGE

Les poussées d'acné ou d'eczéma qui désolent votre coquetterie devraient surtout vous avertir que votre santé n'est pas bonne. Le teint est le baromètre des intestins. Si votre digestion se faisait parfaitement bien, vous auriez un visage frais et pur et jamais aucun bouton, aucune rougeur ne fleurirait sur votre peau. Ces avertissements viennent du plus profond de votre organisme : à vous d'en tenir compte.

Mais si les boutons ne proviennent pas d'un mauvais fonctionnement du tube digestif — et seul un médecin peut le dire — ils proviennent, alors, d'une irritation de la peau. Le remède consiste à ne plus employer de crème et de poudre de riz pendant un certain temps, à laver le visage à l'eau tiède et avec du savon pur de Marseille et, chaque soir, après vous être bien lavé le visage à la lotion avec la lotion suivante :

- Eau bouillie..... 200 grammes
- Alcool camphré..... 25 —
- Soufre précipité et lavé..... 15 —

Si les boutons persistent il y aura lieu de consulter un médecin. (Réponse à une lectrice)

REPONSE A ALBANE

Si les cheveux de votre bébé ne poussent pas c'est que non état général n'est pas satisfaisant. Il est donc nécessaire que vous consultiez un médecin.

La Cuisine Familiale

BOEUF GRILLÉ A LA DIABLE

Coupez le boeuf bouilli en tranches un peu épaisses. Assaisonnez ces tranches de sel et de poivre, badigeonnez-les de moutarde. Trempez-les dans du beurre fondu et recouvrez-les de mie de pain. Faites-les griller sur feu doux. Dressez sur plat rond servez avec une sauce piquante bien relevée à part.

GATEAU D'ALSACE

Faites une pâte avec un œuf, un quart de farine deux cuillerées d'huile et deux cuillerées de sucre. Etendez-la en feuille pas trop mince et placez-la au fond d'une cocotte bien huilée. Garnissez-la de pommes coupées très fin, de cannelle et de sucre. Couvrez ensuite d'une couche de pâte sur laquelle vous disposerez de petits morceaux de graisse.

Faites cuire à four chaud dans la cocotte ouverte environ trois quarts d'heure. Retournez pour demouler.

LA TISSUNETTE

Inflammable - Economique
Nettoyant - Hygiénique - à neut
TOUS LES TISSUS
d'un simple coup de brosse 9523



Faute routille garni gros grain. (Photo Henri Manuel.)



LE PREMIER INSTITUT DE BEAUTÉ par correspondance

L'organisation nouvelle I.B.C. unique au monde, a été créée pour permettre aux femmes qui ne peuvent fréquenter les Instituts de beauté de bénéficier des progrès incessants de la science de la beauté. I.B.C. leur permettra d'obtenir elles-mêmes, chez elles et à peu de frais, tout ce que les privilégiées peuvent demander à l'Institut le plus réputé et le plus coûteux. I.B.C. dispose des premiers spécialistes du monde pour guider ses clientes, les conseiller individuellement et leur dévoiler les mille procédés secrets qu'il est indispensable de connaître.

Envoyez aujourd'hui même votre adresse à I.B.C. pour recevoir GRATUITEMENT son remarquable GUIDE DE BEAUTÉ pour traitement individuel.

Attention ! Ce guide n'est pas un catalogue. ÉCRIVEZ DE SUITE car jusqu'au 31 JANVIER seulement nos clients recevront GRATUITEMENT un magnifique

COFFRET DE BEAUTE
de valeur importante, bel écri gainé de 22x28 cm. contenant 3 pots à crèmes, 2 grands flacons, 2 petits flacons, 2 pots à fards, le tout cristall et chrome plus une trousse complète de 8 instruments indispensables aux soins de beauté.

I.B.C.
(Service A B)
120, Av. des Champs-Élysées, PARIS